6 Piéces
206 m?
Réf. 2823
1580 000 €

iﬁ' Valbonne

y Maison a vendre (06560)

résidences
immobilier


http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-valbonne-2894062.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-valbonne-2894062.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-valbonne-2894062.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-valbonne-2894062.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-valbonne-2894062.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-valbonne-2894062.html

résidences
immobilier

VALBONNE, village a pied Villa provencale de 206,42m? située sur un
beau terrain arboré de 1927m2 avec piscine, au calme absolu. La villa
béatie sur 2 niveaux est composée comme suit : - au ler étage : un
spacieux et lumineux séjour avec véranda et acces direct a la piscine,
un salon avec cheminée, une cuisine indépendante aménagée et
équipée, une buanderie et WC; - en rez-de-jardin : 3 chambres dont
une parentale avec dressing, 1 chambre d'appoint pouvant servir de
bureau, une salle de bain et une salle d'eau et toilettes séparées. Vendu

avec double garage et stationnements. Emplacement idéal ...

VALBONNE, walking distance Provencal villa of 206.42m? located on beautiful
wooded grounds of 1927m? with swimming pool, in absolute calm. The villa built
on 2 levels is composed as follows: - on the st floor: a spacious and bright living
room with veranda and direct access to the swimming pool, a living room with
fireplace, a fitted and equipped independent kitchen, a laundry room and WC; - on
the ground floor: 3 bedrooms including a master bedroom with dressing room, 1
extra bedroom that can be used as an office, a bathroom and a separate shower
room and toilet. Sold with double garage and ...
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